

Luangkan Waktu untuk Vaksinasi

Penting bagi Anda untuk memastikan bahwa vaksinasi diterima tepat waktu supaya bayi mendapat perlindungan dini dan tidak berisiko terjangkit penyakit serius.

Periksa Jadwal Imunisasi NSW untuk mengetahui kapan vaksinasi bayi Anda berikutnya jatuh tempo di health.nsw.gov.au/vaccinate



Riwayat Kesehatan Pribadi (Buku Biru)

Penting untuk membawa Buku Biru anak Anda setiap kali datang menerima vaksinasi supaya vaksinasi dicatat oleh Dokter Umum/perawat.



Informasi lebih lanjut

NSW Health

health.nsw.gov.au/immunisation

Australian Government Department of Health

health.gov.au/health-topics/immunisation

MumBubVax

mumbubvax.org.au/Hepatitis-B-vaccine

Lembar fakta Hepatitis B NSW

health.nsw.gov.au/Infectious/factsheets/Pages/Hepatitis_B.aspx

Australian Immunisation Register

servicesaustralia.gov.au/individuals/services/medicare/australian-immunisation-register

NSW Health

Vaksinasi Hepatitis B

Untuk bayi anda yang baru lahir



Hepatitis B

Virus hepatitis B dapat menyebabkan penyakit hati jangka panjang seperti cirrhosis hati dan kanker. Bayi yang terinfeksi hepatitis B berpeluang 90% terjangkit infeksi kronis seumur hidup.

Hepatitis B sangat mudah menular dan dapat tersebar melalui:

- ibu yang terinfeksi yang menularkannya kepada bayinya ketika lahir
- luka yang menembus kulit oleh benda kotor seperti jarum dan silet
- kontak langsung antara darah orang yang terinfeksi dan luka terbuka, sebagai contoh lecet dan luka
- hubungan seksual dengan orang yang terinfeksi.

Tes selama Kehamilan

Semua wanita sebaiknya melakukan tes infeksi hepatitis B ketika melakukan kontrol kehamilan rutin. Jika hasil tes positif maka sang bayi akan membutuhkan perawatan untuk mencegah risiko penyakit hati kronis. Perawatan juga disarankan bagi sang ibu.

Pencegahan

Vaksin hepatitis B telah digunakan di Australia sejak awal tahun 1980-an dan vaksinasi merupakan cara terbaik untuk mencegah penyakit tersebut.

Vaksin Hepatitis B untuk Bayi yang Baru Lahir

Semua bayi yang baru lahir ditawarkan vaksin hepatitis B ketika lahir untuk:

- mencegah penularan penyakit dari ibu yang terinfeksi kepada bayinya. Sering kali seorang ibu tidak mengetahui bahwa dirinya terjangkit penyakit tersebut; dan
- mencegah penularan penyakit tersebut selama beberapa bulan pertama sejak lahir dari orang yang terinfeksi yang tinggal di rumah yang sama atau orang lain yang mungkin terinfeksi.

Jadwal Vaksinasi Hepatitis B

Disarankan agar bayi Anda diberi satu dosis vaksin hepatitis B ketika lahir atau dalam 7 hari pertama sejak lahir, diikuti dengan tiga dosis vaksin hepatitis B pada usia 6 minggu, 4 bulan dan 6 bulan.

Keamanan Vaksin Hepatitis B

Pengalaman telah menunjukkan bahwa vaksin hepatitis B aman dan dapat diterima dengan baik oleh bayi yang baru lahir. Efek samping vaksin yang paling sering terjadi bersifat ringan, termasuk kulit merah dan pembengkakan di sekitar tempat penyuntikan. Vaksin hepatitis B tidak mengganggu proses menyusui.

Perawatan Bayi yang Dilahirkan Ibu yang Positif Mengidap Hepatitis B

Selain ditawarkan satu dosis vaksin hepatitis B ketika lahir, bayi yang dilahirkan ibu yang positif mengidap hepatitis B juga akan ditawarkan pengobatan bernama 'hepatitis B immunoglobulin' dalam 12 jam setelah lahir untuk memberikan perlindungan tambahan. Sangat penting untuk melengkapi rangkaian vaksinasi hepatitis B untuk perlindungan jangka panjang.

Tes Lanjutan bagi Bayi yang Dilahirkan Ibu yang Positif Mengidap Hepatitis B

Bayi yang dilahirkan ibu yang terinfeksi hepatitis B membutuhkan tes darah 3 bulan setelah lengkap menjalani rangkaian vaksinasi hepatitis B untuk memeriksa apakah mereka terlindungi. Anda dan dokter Anda akan menerima surat dari NSW Health.

